



PAROISSE NOTRE-DAME DE BOULOGNE

Information Paroissiale, 8 janvier 2017

Solennité de l'Épiphanie du Seigneur

Is 60,1-6 ; Ps 71 ; Ep 3,2-6 ; Mt 2,1-12

Visitation de sainte Geneviève

Depuis le 9 octobre 2016, jour anniversaire de l'édification du diocèse de Nanterre par le pape Paul VI en 1966, nous sommes entrés dans une démarche jubilaire avec différents temps forts pour fêter nos 50 ans de vie. Il s'agit de « rendre grâce pour tout ce qui a été fait et réussi » et « de préparer l'avenir pour partager, avec les habitants de notre département, la joie que Jésus nous donne. L'Eglise est d'abord missionnaire » nous dit notre évêque, Mgr Aupetit.

Cette année jubilaire, dont la modalité est celle de la Visitation de la sainte Vierge Marie à sa cousine Elisabeth, donnera l'occasion de se rencontrer fraternellement, de mieux se connaître et de travailler à l'unité voulue par le Christ lui-même. Pourquoi Marie se met-elle en route pour rendre visite à sa cousine Elisabeth ? Lors de l'Annonciation, l'ange Gabriel, pour illustrer la puissance de Dieu, lui a dit que sa cousine était enceinte, il ne lui a pas demandé de se mettre en chemin pour l'aider. C'est du cœur généreux de Marie que jaillit cette initiative dont nous savons qu'elle aura une grande importance, au-delà de ce service rendu à sa parente. Au moment de la salutation initiale, les deux mamans donnent aussi à leurs enfants l'occasion de se rencontrer. C'est la joie de Jean le Baptiste, dans le sein de sa mère qui fait qu'elle est « remplie de l'Esprit Saint » et exulte de joie découvrant aussi que Marie est enceinte et qu'elle va être « la mère de son Seigneur ». Ce n'est pas simplement Marie qui vient aider sa cousine, c'est Dieu lui-même qui se rend dans la maison de Jean le Baptiste.

La modalité choisie pour vivre le jubilé, est celle de la Visitation, c'est-à-dire une rencontre avec nos frères qui nous portent le Christ et auxquels nous portons aussi notre Sauveur. « En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux » (Mt 18,20) dit Jésus à ses disciples. Il est intéressant de voir, que juste après, l'évangéliste dit que Pierre demande à Jésus combien de fois il faut pardonner à son frère, comme pour souligner que pour être réunis au nom du Christ, il faut aussi être réconcilié.

C'est pour rendre concrète et visible cette démarche de Visitation que trois statues de sainte Geneviève, la patronne de notre diocèse, ont été envoyées le 8 octobre, pour passer de paroisse en paroisse. Recevoir pendant 8 jours, la visite de notre sainte patronne, nous donne l'occasion de rencontrer la paroisse qu'elle a visitée avant nous. A la fin de la semaine, c'est notre paroisse qui accompagnera sainte Geneviève pour la poursuite de son pèlerinage à travers le diocèse.

Dimanche 15 janvier, au début de la messe de 10h00, nous accueillerons sainte Geneviève qui sera accompagnée par la paroisse de Sainte-Cécile. Le samedi 21 janvier, c'est notre paroisse qui confiera la statue de sainte Geneviève à la paroisse Sainte-Thérèse de l'enfant Jésus. Le passage sera fait lors du rassemblement diocésain de collégiens « Hopeteen » au Palais des Sports à Issy-les-Moulineaux.

Pendant la semaine du 15 au 22 janvier, sainte Geneviève visitera nos établissements scolaires et nos maisons de retraites. Elle sera aussi dans notre église pour que chacun puisse venir la prier. Jeudi 19 janvier, à 19h30, nous organiserons une veillée autour de la sainte patronne du diocèse. Comme communauté paroissiale, nous viendrons rendre grâce pour cette visite et nous confier les uns les autres à son intercession. père Henri

Cette semaine à la paroisse...

- L 9** 20h30 Chorale (Verdun)
M 10 20h45 « Mardi-Grâces » (église)
Me 11 18h00 Soutien spirituel aux demandeurs d'emploi (Verdun)
J 12
V 13
S 14 10h15 Prier avec la Parole (église)
D 15 10h00 Messe des familles ; Accueil de la statue pèlerine de sainte Geneviève (église)
12h45 Table du Curé (Verdun)

Prochaines dates à retenir...

- 19 janv.** Veillée de prière autour de sainte Geneviève (église)
22 janv. Hopeteen (Issy-les-Moulineaux)
28 janv. Eveil spirituel 0-3 ans (église)

« J'en ai conscience, Père, Dieu tout-puissant : c'est à toi que je dois consacrer l'occupation principale de ma vie. Que toutes mes paroles et mes pensées s'entretiennent de toi. Car ce don de la parole que tu m'as accordé ne peut pas me rapporter un plus grand bienfait que celui-ci : te servir par la prédication et montrer qui tu es, le Père, celui du Fils unique de Dieu. Je dois le montrer soit au monde qui l'ignore. Ma volonté n'a pas d'autre raison d'être ; du reste, je dois implorer la grâce de ton assistance et de ta miséricorde, pour que tu gonfles du souffle de ton Esprit les voiles déployées par notre foi et par notre profession de cette foi, et que tu nous pousses dans cette course de la prédication. »

St Hilaire de Poitiers
fête le 13 janvier

Pour les demandes de baptêmes, de mariage ou de Messes, renseignez-vous auprès de l'accueil à l'église...

2 rue de l'Église
tél. : 01 46 05 15 06

lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi
de 15h30 à 18h30

samedi
de 9h00 à 12h00

Pour tout autre renseignement, adressez-vous auprès du secrétariat paroissial...

2 rue de Verdun
tél. : 01 46 99 99 20
fax : 01 46 99 99 26

de lundi à vendredi
le samedi matin
(fermé le lundi matin)

nd.boulogne@laposte.net
www.notre-dame-de-boulogne.fr

« Mardi-Grâces »

La prochaine édition de « Mardi-Grâces » aura lieu ce **mardi 10 janvier** à 20h45 à l'église. Le thème sera « **Transmettre la Foi** ». Une fois par mois, « Mardi-Grâces » consiste en un enseignement, un temps d'adoration et un partage convivial autour d'un verre. Les podcasts audio des épisodes précédents sont disponibles sur le site de la paroisse.

Hopeteen, 21 janvier

Après avoir touché plus de 4000 collégiens, Hopeteen revient à l'occasion des 50 ans de notre Diocèse le **samedi 21 janvier** au Palais des Sports d'Issy-Les-Moulineaux, **de 16h30 à 22h30** (accueil à partir de 16h) pour un après-midi plein de surprises, animé par le groupe HOPEN ! Ils seront accompagnés tout l'après-midi par Mgr Aupetit.

Hopeteen qu'est ce que c'est ?

- Une pédagogie par la louange, festive, et animée par le groupe Hopen
- Une messe exceptionnelle
- Un témoignage très attendu du célèbre conteur et chanteur Ladj Djallo
- Un groupe de plus de 200 animateurs formés et engagés pour entourer et se mettre à l'écoute des jeunes pour cet événement.

<http://www.hopeteen.com/s-inscrire>

« Table du Curé »

Si vous êtes libre et seul(e) à déjeuner le **dimanche 15 janvier** alors, rejoignez-nous avec le père Richard et le père Henri au 2bis, rue de Verdun pour participer à une tablée ouverte et conviviale en partageant un repas joyeusement improvisé "tiré du sac".

Rendez-vous à 12h45.

Célébration œcuménique

Cette célébration se déroulera le **mercredi 18 janvier 2017 à 20h00** à la Maison Saint-François-de-Sales, dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Un car sera mis à disposition des paroissiens à l'angle de l'avenue Jean-Baptiste Clément et le boulevard Jean Jaurès à 19h15. Inscription auprès du secrétariat paroissial.

Evangile de dimanche prochain

Jn 1, 29-34

« Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint. »

Veillée de sainte Geneviève

Une veillée de prière autour de la statue pèlerine de sainte Geneviève aura lieu à **19h30 le jeudi 19 janvier** à l'église. Cette veillée consistera d'un temps de louange, un enseignement et de la prière personnelle. Elle sera l'occasion de confier nos intentions de prière à la sainte patronne de notre diocèse. Des feuilles pour écrire vos intentions seront distribuées dès dimanche prochain et la Messe de 11h15 du dimanche 22 janvier sera offerte pour ces intentions récoltées.

Catéchèse du pape

Le pape François, lors de l'audience générale du mercredi dernier a poursuivi sa catéchèse sur l'espérance chrétienne : « Le prophète Jérémie nous présente Rachel, l'ancêtre du peuple de Dieu, comme un modèle d'espérance dans les larmes. Rachel a perdu pour toujours ses enfants, ils « ne sont plus ». Elle représente la souffrance de toutes les mères du monde et de tous les temps, les larmes de tous ceux qui vivent une perte irréparable. Rachel refuse d'être consolée, refus qui exprime l'amertume de ses larmes et la profondeur de sa souffrance. De fait, pour parler d'espérance à une personne désespérée il faut d'abord partager sa souffrance et s'unir à ses larmes. Le Fils de Dieu est entré dans la douleur des hommes, il l'a portée jusqu'au bout. Née dans les larmes, sa parole est pour toujours parole de consolation. Les pleurs de Marie également, comme ceux de Rachel, ont suscité l'espérance et la vie nouvelle. »

Spectacle « Tobie et Sarra »

L'AFC de Boulogne, soutenue par la Fondation Sainte Geneviève, organise la venue du spectacle « Tobie et Sarra, le musical » au Carré Belle Feuille à Boulogne-Billancourt le **samedi 14 janvier 2017 à 17h00**. Ce spectacle tiré du livre de Tobie est familial et intergénérationnel, à partir de 5/6 ans. Il dure 1h20 sans entracte. Réservations au 01 39 50 81 71 ou www.billetweb.fr/tobie-et-sarra

Refrain du psaume

Toutes les nations, Seigneur, se prosterneront devant toi

Baptêmes des enfants

Toute la communauté se réjouit d'accueillir parmi nous ce petit nouveau membre de l'Église :

Colombine ROZE
Mayeul THES

Obsèques

Portons tout particulièrement dans nos prières les membres de notre communauté qui nous ont quittés cette semaine :

Jean CARTIER
Edmond SENIZERGUES
Paulette AVERBUCH

Saint de la semaine

St Grégoire de Nysse (+394)

Grégoire de Nysse avec son frère, Basile le grand, et leur ami commun Grégoire de Nazianze, sont dénommés les « trois grands Cappadociens » en raison de leur importance exceptionnelle pour la théologie et pour l'Église. Tous les trois ont renoncé à une carrière profane brillante pour suivre le Christ de manière radicale en s'adonnant à une vie ascétique et solitaire. Mais tous les trois furent appelés à l'épiscopat en raison de leur haute naissance et de leur formation solide. Leur importance fut remarquable pour consolider la foi de l'Église, et pour confirmer la communion ecclésiale avec Rome. Nommé par son frère Basile évêque de Nysse, petite ville entre Césarée et Ancyre, il participe activement en 381 au deuxième Concile œcuménique de Constantinople qui définit la divinité de l'Esprit Saint. Le pape Benoît XVI a dit de lui : *Saint Grégoire de Nysse est célèbre pour sa doctrine spirituelle. Toute sa théologie n'était pas une réflexion académique, mais l'expression d'une vie spirituelle, d'une vie de foi vécue. En tant que grand « père de la mystique », Saint Grégoire de Nysse exposa dans divers traités le chemin que les chrétiens doivent entreprendre pour atteindre la vraie vie, la perfection.*

fête le 10 janvier

	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi	dimanche
Horaire des Messes :	19h00	12h15	12h15	12h15	9h30	9h30 18h30	10h00 11h15 18h30
Confessions :		16h30-18h30			16h30-18h30	10h00-11h30	
Permanence de prêtre :		16h30-18h30			16h30-18h30		